

# Kondensstreifen könnten morgen verschwinden – beyond content startet Kampagne gegen unterschätzten Klimakiller

Erlangen, 18. Dezember 2025

## Presseinformation

Diese Woche geht's los: Wir starten eine Kampagne, die die Luftfahrt auf ein Problem mit simpler Lösung aufmerksam machen soll. Unter dem Motto „Kondensstreifen könnten morgen verschwinden – wenn Airlines es möchten“ richten wir eine Petition an die Deutsche Lufthansa AG.

Kondensstreifen sind ein Riesenproblem – ihre Erhitzungswirkung ist so groß wie das gesamte CO<sub>2</sub> der Flugzeuge. Das Verrückte: Wir könnten das von heute auf morgen massiv reduzieren, technisch sicher und günstig (meist unter 5 Euro pro Ticket). Einfach durch smarte Flugplanung, die bestimmte Gebiete meidet. Die Tools gibt's bereits, Airlines wie TUI testen sie – aber die Großen zögern.

Unsere Forderungen an Lufthansa:

1. Kondensstreifen-optimierte Planung fest in die Klimastrategie einbauen
2. Transparent machen, ob sie die vorhandene Technik schon nutzen
3. Flüge priorisieren, die Kondensstreifen vermeiden
4. Als Leader vorangehen und für Anreize lobbyieren

Keine Verbote, keine Preisschocks – nur Wille zur sinnvollen Aktion.

---

## Pressekontakt

Patrick Gebhardt · patrick.gebhardt@beyond-content.de · +49 151 6142 7017